

PUSPEN

Kembangkan Komsos Antara TNI AL Dengan Masyarakat, Komandan Lanal Dabo Singkep Hadiri Silaturahmi Masyarakat Minang

Suhendi - LINGGA.PUSPEN.ID

Nov 15, 2024 - 11:33



DABO SINGKEP - Kembangkan Komunikasi Sosial antara TNI AL dan masyarakat, Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut Dabo Singkep Letkol Laut (P) Tri Hermawan M.A, M.Tr.Opsla., menghadiri Silaturahmi Masyarakat bersama

Asspotwil Kogab Wilhan Tanjung Pinang, Rabu (13/11/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Ikatan Keluarga Besar Sumatra Barat (IKSB) Kabupaten Lingga, dengan tema Jalin Silaturahmi Masyarakat Minang Dabo Singkep Bersama Asspotwil Kogab Wilhan Brigjen TNI (Mar) Werijon, M.Han., CIQnR., CIQaR.

Dalam sambutannya, Asspotwil Kogab Wilhan menyampaikan agar seluruh masyarakat Minang yang ada di Kabupaten Lingga khususnya Dabo Singkep dapat memberikan dampak positif serta bisa ikut berperan serta dalam kemajuan Dabo Singkep, serta sesama Keluarga Besar Minang selalu saling menjalin kerjasama dan hubungan yang baik, serta Masyarakat Minang diharapkan ikut dalam menjaga Kedaulatan dan Keutuhan Berbangsa dan Bernegara.

Disaat yang sama, pada acara tersebut Komandan Lanal Dabo Singkep Letkol Laut (P) Tri Hermawan M.A., M.Tr. Opsla., C.T.M.P., juga menyampaikan bahwa Prajurit TNI AL Lanal Dabo Singkep akan menjalin komunikasi sosial yang baik dengan Ikatan Masyarakat Sumatra Barat yang berada di Dabo Singkep sehingga dapat merangkul masyarakat serta dapat mengembangkan kreatifitas untuk meningkatkan kesejahteraan anggota dan masyarakat disekitarnya.

Lebih Lanjut, Danlanal Dabo Singkep beserta Personel TNI AL yang berada di Dabo Singkep siap bersinergi dengan Keluarga Besar Ikatan Keluarga Besar Sumatra Barat (IKSB) bersama-sama mewujudkan keamanan dan kenyamanan serta menjaga kesatuan dan persatuan di Dabo Singkep ini.

Acara Silaturahmi tersebut dihadiri oleh Asspotwil Kogabwilhan I Tanjungpinang Brigjen TNI (Mar) Werijon, M.Han., CIQnR., CIQaR., Waspotwilhan Kogabwilhan I Tanjungpinang Kolonel Inf Rudi Junianto, Paban III Tahwil Taswilnas Spotwil Kogabwilhan I Tanjungpinang Kolonel Inf Risa Wilsa, S.H., M.H., Danlanal Dabo Singkep Letkol Laut (P) Tri Hermawan M.A., M.Tr.Opsla., CTMP., Danpuslatpur Mar 9 Dabo Singkep Mayor Mar Ricky Sandro, M.Tr. Opsla., Wakil Ketua Ikatan Keluarga Sumatra Barat Cabang Kabupaten Lingga Ardi, Tokoh Masyarakat, dan Masyarakat Ikatan Keluarga Sumatra Barat Cabang Kabupaten Lingga.

(Pen Lanal Dabo Singkep/Hendi)